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Quem assistia à sessão da 
Câmara de Jundiaí na noite de 
ontem recebeu dois recados, en
tregues por um rapaz que não 
quis se identificar. “Vão para a 
polititica que os pariu!!”, dizia 
um  “Cadê o povo que não está 
aqui?”, questionava outro. A 
Guarda Municipal interveio, re
tirou o papel de alguns muníci
pes que receberam o bilhete e 
conduziu o rapaz para fora da 
Casa. “Não pode mais se mani
festar agora?”, questionou.

Ambos os recados foram as
sinados por “0 ”, um grupo anô
nimo que já apareceu na ses
são de terça passada (5) para 
entregar outro bilhete: “Vocês 
representam o naufrágio da po
lítica e caberá a nós afundar
mos todos vocês”. Nos bastido
res, correu o boato que a gara
gem do prédio anexo à Câma
ra, onde ficam os gabinetes dos 
vereadores, foi invadido e al
guns carros foram riscados 
com o símbolo do grupo.
PROJETOS ACLAMADOS

O Projeto de Lei (PL) n° 
12.363, que autoriza entidades 
sem fins lucrativos a fazer par
cerias com a Prefeitura de Jun
diaí para vender artigos ou rea

te projeto vai muito além da ar
recadação. Seria uma forma 
dos munícipes conhecerem as 
entidades, o que e o quanto elas 
fazem por Jundiaí. E uma for
ma de conscientização”, afir
mou Edicarlos Vieira (PSD).

O PL 12.103, de Márcio Ca
beleireiro (MDB), que institui o 
Programa Recuperação de Rios 
e Córregos de Jundiaí, também 
foi aprovado com aclamação 
dos edis. “Jundiaí depende ma- 
joritariamente da bacia do rio 
Jundiaí-Mirim. Qualquer colap
so na bacia causaria o desabas- 
tecimento da cidade em apenas 
um mês”, comentou Leandro 
Palmarini (PV). “Qualquer ação 
que venha proteger os manan
ciais, nascentes, rios e cônegos 
é de extrema importância”.

Com a aprovação do PL 
12.465, de Antonio Carlos Albi
no (PSB), os supermercados ago
ra deverão oferecer carrinhos 
adaptados às Pessoas Com Defi
ciência (PCDs). Wagner Iigabó 
também teve sua Campanha 
de Incentivo à Doação de Leite 
aprovada e anunciou, ainda, 
que continua cobrando a prefei
tura de um novo Banco de Lei
te na cidade. “Ele deverá ser ins
talado ao lado do Hospital Uni
versitário (HU), mas enviei um 
ofício ao prefeito pedindo um 
prazo”, afirmou.

É a segunda vez seguida que os parlamentares recebem recados do grupo anônimo durante a sessão da Câmara

lizar ações sociais nos termi
nais de ônibus, foi aprovado 
por 16 votos favoráveis. “As en
tidades de Jundiaí estão passan
do por dificuldades financeiras 
e esta seria uma maneira de 
complementarem seus orça
mentos”, disse Arnaldo da Far

mácia (PDT), autor do projeto.
Apesar de ser inconstituciQ- 

nal, uma vez que apenas o pre
feito poderia propor tal projeto, 
os vereadores elogiaram muito 
a proposta. “Se os comerciantes 
autorizados a vender dentro 
dos terminais não precisam de

licitação, que a mesma regra se
ja aplicada às entidades”, reve
lou Wagner Ligabó (PPS).

Arnaldo ainda afirmou que 
pretende conversar com o Exe
cutivo sobre a proposta, que 
não traria ônus ao orçamento 
municipal. “A importância des
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